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PROCÈS-VERBAL

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT
6e séance régulière

en date du 2 mai 2023

au salon du personnel de l'école

Présences

Mme Cindy Golden, parent substitut
Mme Fatou Tounkara, parent
M. Martin Vincent, parent
Mme Layla Melhem, parent

Mme Geneviève Laberge, directrice adjointe
Mme Rachel Sicard, directrice adjointe
Mme Josée Szijarto, directrice

Absence

Mme Catherine Meloche, parent
Mme Claudia Cormier, parent
M. Jacques Lareau, parent

Mme Isabelle Legault, enseignante
Mme Carole McNeil, enseignante
Mme Serena Grenier, enseignante
MmeJanick Laurin, enseignante
Mme Anabelle Dignard, éducatrice spécialisée
Mme Julie Bergevin, technicienne au SDG

l. Ouverture de la séance et vérification du quorum
Nous avons le quorum.

2. Nomination d'un (e) secrétaire d'assemblée
Geneviève Laberge

3. Questions du public
Pas de public

4. Lecture et adoption de l'ordre du jour

02-05CE22/23-048
Il est proposé par M. Martin Vincent d'adopter l'ordre du jour avec l'ajout du point 15.1
Semaine des services de garde.

ADOPTÉE A L'UNANIMITÉ



5. Lecture, suivi et adoption du procès-verbal de la séance du 28 mars 2023

02-05CE22/23-049
II est proposé par Mme Julie Bergevin d'adopter le procès-verbal tel que présenté.

ADOPTÉE A L'UNANIMITÉ

Suivi au procès-verbal:
Soirée des bénévoles : Mme Joliane Isabelle n'a pas pu se présenter à la soirée des
bénévoles puisqu'elle était malade.
Règles de conduite et mesures de sécurité : après consultation en CPE et ensuite, en
équipe-degré, l'équipe a souhaité garder la phrase telle quelle. Toutefois, cela a permis une
réflexion concernant l'utilisation des appareils électroniques tors d'une activité de
récompense afin de s'assurer qu'il n'y ait pas d'abus.

02-05CE22/23-050
Il est proposé par Mme Julie Bergevin d'approuver le document des règles de conduite et des
mesures de sécurité tel que présenté.

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ

6. Portrait de la clientèle pour 2023-2024
Mme Szijarto présente le portrait de la clientèle. Présentement, nous sommes à 808 élèves.
Préscolaire : 6 groupes, 1er cycle : 9 groupes, 2e cycle : 10 groupes, 3e cycle : 9 groupes dont
une classe multi-âge
4 groupes GATSA (nouvelle appellation pour les GAER)
Total de 38 groupes

La lettre pour le volontariat a été envoyée à tous les parents. La mi-mai est la date limite pour
faire appel aux volontaires s'il y a surplus.

7. Actualisation du projet éducatif : état des travaux
Mme Szijarto a déposé la dernière version du projet éducatif. La période de consultation se
poursuit jusqu'au CE de juin. À ce moment-là, la version finale sera remise. À la suite des
commentaires émis tors du dernier conseil, les tableaux ont été modifiés afin d'améliorer la
clarté. Anabelle nous fait remarquer qu'il faudra aussi changer le terme GAER pour GATSA.
Mme Szijarto encourage les membres à nous faire parvenir leurs commentaires s'il y a lieu afin
que l'on puisse améliorer cette version avant le conseil de juin. Les enseignants seront aussi
consultés sur cette version.

8. Programme d'investissement au sein des écoles de Desjardins
Mme Szijarto mentionne que nous avons reçu 4000$ pour le projet « cour d'école ». Nous
attendons des nouvelles de notre projet présenté au ministère.

9. Service de garde ('"Fiche 10)
9.1 Budget du service de garde 2023-2024

Mme Bergevin explique le budget du SDG. Elle présente les revenus et tes
dépenses. Dépôt de document.



02-05CE22/23-051
Il est proposé par Mme Isabelle Legault d'adopter le budget initial du service de garde pour
l'année scolaire 2023-2024tel que présenté.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.2 Règles de fonctionnement du service de garde 2023-2024

Mme Bergevin explique qu'habituellement nous présentons les règles et le volet
financier en même temps. Toutefois, nous n'avons pas encore reçu le volet
financier. II n'y a pas de changements aux règles de fonctionnement.

02-05CE22/23-052
Il est proposé par Mme Anabelle Dignard d'adopter les règles de fonctionnement du service
de garde pour l'année scolaire 2023-2024 telles que présentées.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

10. Surveillance du midi (*Fiche8)

10.1 Frais chargés aux parents pour la surveillance du midi 2023-2024
Mme Bergevin présente le budget pour la surveillance du midi. Les revenus
proviennent des frais chargés aux parents (3,10$ par jour). Il n'y a pas eu
d'augmentation. Tous les frais concernent les salaires. Dépôt de document.

02-05CE22/23-053
Il est proposé par M. Martin Vincent d'approuver les frais chargés aux parents pour la
surveillance du midi pour l'année scolaire 2023-2024 tels que présentés.

10.2

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ

Règles de fonctionnement du service de la surveillance du midi 2023-2024
Les règles n'ont pas changé et le volet financier n'est pas encore disponible.

02-05CE22/23-054
Il est proposé par Mme Serena Grenier d'adopter les règles de fonctionnement pour la
surveillance du midi pour l'année scolaire 2023-2024telle5 que présentées.

ADOPTEE À L'UNANIMITÊ

11. Photo Scolaire-Documentation sur place
Mme Sicard présente 3 soumissions : La pomme verte. Photo plus et Enfants Click. Le
document remis permet de comparer les 3 soumissions à partir de plusieurs critères. Les
membres passent au vote :
Pomme verte : 2, Photo plus : 4, Enfants click : 0, 4 abstentions
Les membres choisissent la compagnie Photo plus pour l'an prochain.
Après plusieurs discussions, les membres souhaitent que la photo de groupe soit la photo dans
la boite.



02-05CE22/23-055
Il est proposé par Mme Cindy Golden d'approuver le choix du fournisseur ainsi que les frais
chargés aux parents pour la photo scolaire 2023-2024.

APPROUVÉE À L'UNANIMITË

12. AN83 Utilisation de l'annexe
Mme Laberge présente les deux ateliers qui seront offerts aux parents grâce à l'annexe 83 au
montant de 3590$
Le premier atelier traite de la gestion des émotions et sera animé par Mme Amélie Côté,
enseignante à l'éducation préscolaire à notre école. Elle sera accompagnée de la
psychoéducatrice et de trois enseignantes. Cet atelier est offert aux parents de nos futurs
élèves du préscolaire. 52 enfants seront présents à l'atelier et accompagnés de leurs parents.
La soirée sera divisée en deux parties : un repas communautaire et l'atelier sur la gestion des
émotions. Les frais reliés à cet atelier sont de 2900$ (salaire et matériel).
Le deuxième s'intitule « Lire avec son enfant ». Il sera animé par nos deux orthophonistes :
Noémie L. Dubé et Alexandrine Corbeil-Aucoin. Il est offert aux parents des élèves du
préscolaire et de la lre année. Les inscriptions sont en cours. 12 élèves et leurs parents sont
inscrits présentement. Cet atelier sera financé par l'annexe 83 (690$) et 500$ de l'annexe 99.

02-05CE22/23-056
Il est proposé par Mme Serena Grenier d'approuver la proposition d'utilisation de l'annexe 83
destinée à accompagner les parents du préscolaire et du 1er cycle en offrant un atelier sur les
émotions et un autre sur le développement du langage.

APPROUVÉE À L'UNANIMITÊ

13. Cafétéria : Résultats du sondage de satisfaction f*F('che 19)
Un sondage a été effectué auprès des parents et des élèves afin d'obtenir quelques données
pour alimenter la réflexion du conseil. Mme Laberge présente les résultats de ces sondages. Le
sujet suscite beaucoup de discussions et de questionnements auprès des membres.

Il est question, entre autres, du système d'achal des cartes en ligne, des difficultés
rencontrées en cours d'année (manque de portions pour le repas principal, portions inégales,
relation entre les employés et les enfants), des enfants qui mangent toujours la même chose,
des cartes repas qui se perdent et du fait que les enfants ne mangent pas tous ensemble et en
même temps.

Le vote est demandé.

Tous les membres décident à l'unanimité de ne pas reconduire le contrat avec l'entreprise
Les P'tits Becs Fins.



Critères recherchés chez les entreprises de cafétéria ou traiteur pour 2023-2024:

Cafétéria
Deux choix repas complets (pas de bagel)
Deux types de portions
Paiement en ligne
Prix abordable

Achat d'un repas unitaire
Pas de friandises

Menu avec la liste des ingrédients

Traiteur

Repas dépanneur du matin
Heure de la commande (délais)
Repas : identifié au nom de l'enfant et son groupe (sac préparé)
Volet écologique
Réchauds fournis

14. Activités éducatives

Mme Szijarto présente l'activité proposée par les enseignantes de GATSA.

02-05CE22/23-057
Il est proposé par Mme Carole Me Neil d'approuver la sortie au Centre de plein air Notre-
Dame-de Fatima pour les élèves des GATSA telle que présentée.

APPROUVÉE A L'UNANIMITÉ

02-05CE22/23-058
Il est proposé par Mme Anabelle Dignard d'approuver la sortie au Musée des Beaux-Arts de
Montreal et visite du Vieux-Montréal pour les élèves de 6e année du groupe 603 telle que
présentée.

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ

02-05CE22/23-059
Il est proposé par Mme Julie Bergevin d'approuver la sortie à la ferme d'André à Ormstown
pour les élèves du préscolaire telle que présentée.

APPROUVÉE À Lf UNANIMITÉ
02-05CE22/23-060

Il est proposé par Mme Julie Bergevin d'approuver la sortie au mont Saint-Bruno pour les
élèves du préscolaire (011 et 015) telle que présentée.

APPROUVÉE À L'UNANIMITÊ



15. Autres points d'information
15.1 Semaine des services de garde

Mme Julie Bergevin mentionne que la semaine des services de garde se déroulera
du 15 au 19 mai. L'horaire des activités sera remis aux parents en format papier.

16. Levée de la séance à 21 h.

MmeJosëé Szijarto
Directrice de l'école St-René

^^^^=-3
Mme Layla Melhem
Présidente


